

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 1. Oktober 2007

Nichtraucherschutzgesetz tritt in Kraft

Seit heute nacht ist das Hessische Nichtraucherschutzgesetz in Kraft und auch das Mühlheimer Rathaus ist ab sofort gänzlich rauchfrei. In Bürgerhäusern, Landes-/Kommunalverwaltungen, Theater, Museen, Kinos, Bibliotheken, Krankenhäuser inklusive deren Kantinen, Cafeterinen und Schulen, darf nur noch in einem abgeschlossenen Raucherraum geraucht werden. Gänzlich rauchfrei bleiben seit heute Sportanlagen aller Art, ebenso wie Bildungseinrichtungen und Einrichtungen der Kinder- und Jugendpflege. Wer gegen das Gesetz verstößt, muss mit empfindlichen Bußgeldern rechnen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de